

Parution : "Pour la dignité paysanne" de Deogratias Niyonkuru

Deutsche Welle, 15.01.2018 "Pour la dignité paysanne", Deogratias Niyonkuru donne la parole aux paysans d'Afrique Le Burundais Deogratias Niyonkuru travaille depuis plus de 30 ans aux côtés des paysans africains. Il publie un ouvrage dans lequel il fait entendre leur voix, pour que l'Afrique invente sa propre voie de développement. Loin des priorités imposées par l'Occident et les institutions de Bretton Woods.

« Pour la dignité paysanne » est le titre d'un ouvrage publié par Deogratias Niyonkuru aux éditions du recueil de témoignages mais aussi une source de réflexion sur l'agriculture et la paysannerie en Afrique. Deogratias Niyonkuru est notre invité cette semaine et la semaine prochaine. Nous évoquons avec lui le manque d'accord en Afrique aux populations rurales pourtant majoritaires, l'écart entre les politiques de développement mises en place depuis les indépendances et les besoins réels des Africains. Deogratias Niyonkuru encourage les paysans à s'organiser pour mieux représenter leurs intérêts, qu'ils puissent sortir enfin de la pauvreté et aider le continent à se développer en fonction de priorités définies par les Africains eux-mêmes et non plus celles dictées par les institutions internationales et l'Occident. Merci à Deogratias Niyonkuru, à la Fondation Roi Baudouin, et au GRIP. *Cliquez sur ce lien pour commander « Pour la dignité paysanne » pour 25 €, sur le site du GRIP.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});